
Ergebnisprotokoll 

4. SGA-Sitzung im Schuljahr 2014/2015 

4. Mai 2015 

(17:30 bis 19:00, Wohlgemuthstüberl) 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Herr Direktor Schatzl begrüßt die Anwesenden (LV: Prof. Petra Buchinger, Prof. Sabine 

Neuhauser, Prof. Harald Steiger; EV: Mag. Anna Nödl, Dr. Inez Bucher, Ing. Christian Hauer; 

SV: Anna Zimmermann 7A, Sigmund Khevenhüller 7B, Christoph Nödl 7B) und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest.  

Weiters anwesend: Kurator MR Dr. Stephan Nagler, Prof. Dr. Olga Koller, Internatsleiter 

Anton Hlavaty sowie die Unterstufensprecherin Caroline Hauer (4C). 

2. Schulveranstaltungen und Schulbezogene Veranstaltungen im Schuljahr 2015/16 

Alle Anträge auf Schulveranstaltungen (länger als 3 Tage) und Schulbezogene 
Veranstaltungen für das 1. Semester des Schuljahres 2015/2016 werden einstimmig 
angenommen. 
Die letzte Schulbezogene Veranstaltung der Liste, ein Austausch mit Leesburg VA./USA ist 
eine Kooperation mit dem Gymnasium Wasagasse, bei der kein Betreuungslehrer mitfährt, 
es fallen daher keine Lehrerkosten an.  
 
3. Hausordnung und Verhaltensvereinbarung 
 
Herr Direktor Schatzl berichtet über den aktuellen Stand der Arbeitsgruppe zur Hausordnung 
und Verhaltensvereinbarung. Zuletzt hat eine Sitzung mit den Elternvertretern 
stattgefunden. Die nächste Sitzung der Arbeitsgruppe findet am 19. Mai 2015 statt. 
 
4. Reifeprüfung 2014/2015: 
 
Die erste schriftliche Reifeprüfung (Russisch) hat bereits am Tag der SGA-Sitzung 
stattgefunden. Herr Direktor Schatzl teilt die erfreulichen Ergebnisse der VWA 
Präsentationen mit: von 94 angetretenen SchülerInnen wurden 58 mit Sehr Gut, 15 mit Gut, 
13 mit Befriedigend, 2 mit Genügend und 2 mit Nicht Genügend beurteilt.  
Die mündlichen Reifeprüfungen werden zwischen dem 15. Juni und dem 24. Juni stattfinden. 
Offen steht noch, wann den KandidatInnen die genaue Einteilung der Prüfungen bekannt 
gegeben wird (spätestens eine Woche vor Beginn der Prüfungen). Nachdem es sich bei der 
mündlichen Matura um eine öffentliche Prüfung handelt, ist es anderen Schüler/innen in der 
unterrichtsfreien Zeit selbstverständlich erlaubt zuzuhören, möglicherweise wird dies für die 
SchülerInnen der 7. Klassen eingeteilt werden.  
 
 



5. Umbauarbeiten 
 
Zurzeit finden im 2. Stock im Trakt bei der Internatsstiege Umbauarbeiten statt. 4 neue 
Klassen werden dort errichtet, die im nächsten Jahr als Ausweichquartier Klassen zur 
Verfügung stehen sollen, die bis jetzt weniger Platz hatten, darunter die heurige 7A, die 
einen neuen Raum neben den anderen 8. Klassen bekommen soll, die heurige 3A sowie die 
Klassen 1B und D. Die Elternvertretung ersucht um weitere Rückzugsräume für die 
Oberstufe.  
 
6. Allfälliges 
 
Folgende Punkte wurden besprochen:  
 

a. Schülercafé:  Der Wunsch, das Schülercafé wieder zu beleben wird von der Eltern- 
und Schülervertretung geäußert. Die SchülervertreterInnen werden um ein genaues 
Konzept ersucht und Frau Prof. Koller bittet um Informationsweiterleitung. 

b. Erlös der Adventaktivitäten: Der Sterntalerhof bedankt sich sehr herzlich für die 
Spenden. Die Elternvertreter schlagen einen Besuch einer Gruppe wie in den 
Vorjahren vor, um den Projektstatus zu dokumentieren. 

c. Sexualkundeunterricht: Ein Erlassentwurf für eine mögliche Neugestaltung des  
Sexualkundeunterrichts (derzeit als Unterrichtsprinzip und im BiU-Unterricht) wird 
diskutiert. Beginnen würde der Unterricht für Schüler/innen ab 12 Jahren.   

d. Elternsprechtag: Die Lehrervertretung bittet, den Elternsprechtag am 18. Mai von 
15:00-18:00 (statt 18:30) abzuhalten. Die Elternvertretung formuliert die Bitte, das 
Sprechtagstool „elternsprechtag.at“  bei der nächsten SGA-Sitzung zu thematisieren 
und zu diskutieren 

e. Nächster Termin: Die nächste SGA-Sitzung soll im Schuljahr 2015/2016 vermutlich  
zwischen dem 28.09. und dem 2.10 stattfinden.  

 
 

Für das Protokoll Direktor 

Anna Zimmermann e.h. Mag. Andreas Schatzl 
 

 




